

Quito, 26 de octubre de 2012

## **Boletín No. 371**

### **Municipios y gobierno se proyectan hacia el Buen Vivir**

“Los municipios son el corazón de la patria porque en ellos recae la responsabilidad de planificar, reordenar el territorio y cambiar las estructuras del viejo país” afirmó Fander Falconí, secretario nacional de Planificación y Desarrollo, en el septuagésimo primer aniversario de la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas (AME).

“En ese sentido es impresionante el grado de compromiso de los municipios para atacar problemas centrales e impulsar el desarrollo del Ecuador”, dijo.

Falconí destacó además el rol que ha tenido esta entidad en el engrandecimiento de las capacidades y toma de decisiones de los gobiernos municipales: “la AME fortaleció la intervención de los municipios en los territorios al dotarlos de mayores y mejores herramientas para la planificación y el desarrollo local, conceptos revolucionarios para hacer frente a un Estado que estuvo anclado al neoliberalismo”, expuso

El secretario de Estado resaltó la importancia de la corresponsabilidad entre gobierno alcaldías para cerrar brechas y reducir los índices de pobreza de las poblaciones. “En el Ecuador la pobreza medida ingresos bordea el 56,2 por ciento, si interviniéramos el servicio de agua potable y alcantarillado esta cifra se reduciría al 30. Sería una intervención directa para mejorar condiciones de vida, este es un ejemplo claro de que a través de un trabajo conjunto se puede resolver un problema social presente en la mayoría de sociedades injustamente distribuidas”, refirió Falconí.

Por su parte, Jorge Martínez, alcalde de Ibarra y presidente de AME, destacó los avances que ha experimentado el país y, particularmente, los municipios, a partir de la implementación de una nueva Constitución y del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización (Cootad): “existe un compromiso fuerte de parte de este Gobierno para con la ciudadanía, que está representada en los cabildos, el cual se consolida con la inversión de 2.300 millones de dólares, hasta el 2017, para resolver el problema de agua potable y alcantarillado en el país”, dijo.

Finalmente, el secretario nacional de Planificación y Desarrollo resaltó, ante los representantes de las alcaldías del país, el grado de la responsabilidad que han adoptado los gobiernos municipales en aras de reordenar el territorio y redistribuir mejor el poder. “Es interesante ver que independiente de la tendencia política de los alcaldes y alcaldesas existe la voluntad de trabajar conjuntamente para resolver los problemas esenciales de la población, a diferencia de épocas pasadas”, acotó.